
Участники ХФЛ: Варуша Николай (ФК Киев)

Николай Варуша (ФК Киев)

1) Николай, расскажите, пожалуйста, о себе. Когда в первый раз в своей жизни
услышали о футболе? Когда пошли в первый раз на футбольный матч?
О футболе я услышал лет с пяти, а в первый раз я посетил футбольный матч, если не
ошибаюсь то это был Динамо Черноморец.

2) Занимались ли вы футболом в детстве? Какие у вас были успехи? За какие
клубы болели в свое время?
Первая моя футбольная школа была у тренера Снитко Евгения

      

Николаевича, на ул. Салютной, детская школа Динамо. Болел всегда за Динамо.

3) Как вы оказались в команде "ФК Киев"? Какие первые впечатления у вас были
об этом коллективе?
Игроки Фк Киев играли вместе очень давно. это был чемпионат Киева, команды Скиф,
Видродження. После получении травмы колена я не играл около года. Саша Ковтун
создал ФК Киев и пригласил сыграть, игра была против СНВ, мы ее выиграли со счетом
4-2, так я и остался в этой команде. В том чемпионате мы выиграли 10 игр из 11, и в
последней игре против Интер-Киева я опять повредил колено, пришлось делать
операцию и опять 9 месяцев без футбола.

4) Вы наблюдали за становлением коллектива. Как вы считаете, что является
некоторой характерной чертой команды?
У нас очень сплоченный коллектив, так как все игроки проживают в одном микрорайоне
и знаю друг друга более 10 лет.

5) Кто занимается селекцией в вашей команде? 
Все

6) Общаются ли ваши игроки не только на футбольном поле, но и за его пределами,
так сказать дружат семьями? Кто является лидером вашей команды (формальным
и не формальным)?
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Повторюсь, мы все живем рядом в соседних домах... так сказать дружим домами))

7) Какой матч в этом сезоне на вас произвел наибольшее впечатление? После какой
игры было наибольшее обсуждение? Кто из ваших игроков стал открытием
сезона?
Больше всего понравилась кубковая игра с СНВ.

8) В прошлом сезоне вы были в верхней части турнирной таблицы . Вместе с вами в
высшей лиге оказались UBF и СНВ? Как вам выступления этих команд и сильно ли
они изменились за год?
CНВ стал чемпионом первой лиги, а это я думаю не мало. UBF занял второе место. CНВ
играет в свой футбол, у них хороший коллектив. А команда UBF в следующем сезоне
будет занимать более высокие места.

9) Перед вами в таблице Благодать, СНВ и Stars  Как бы вы охарактеризовали
Благодать и Stars? 
Благодать очень хорошая команда, с сильными исполнителями, было очень интересно с
ними играть. С командой Stars мы играли во втором туре первого круга, тогда у них была
черная полоса, если не ошибаюсь. Но сейчас они набрали хороший темп, тем интересней
будет игра.

10) Как вы думаете, кто станет чемпионом высшей лиги и почему вы так считаете?
Я думаю все должно решиться в игре Динамо отрадный Интер. Но у Интера календарь
немного посложнее.

  

 

 2 / 2


